

Colon inflable interactivo será instalado mañana sábado en plaza Aníbal Pinto

SALUD. *Iniciativa busca educar y concientizar sobre las Enfermedades Inflamatorias Intestinales (EII).*

La Enfermedad Inflamatoria Intestinal (EII) comprende un grupo de condiciones crónicas que afectan el tracto digestivo, siendo las principales la Enfermedad de Crohn (EC), que puede afectar cualquier parte del tracto digestivo, y la Colitis Ulcerosa (CU), que impacta principalmente el colon. Estas enfermedades se caracterizan por una inflamación crónica del sistema digestivo, manifestándose a través de síntomas como do-

lor abdominal, diarrea crónica, pérdida de peso, fatiga y sangrado digestivo.

Se estima que en Chile hay entre 18 mil y 20 mil casos de EII, cifra que aumenta año a año cuya tendencia se replica en La Araucanía. Por ello mañana, a través de la Fundación Carlos Quintana, filial Temuco, se realizará la instalación de un colon inflable gigante interactivo en la plaza de Armas Aníbal Pinto, proyecto que busca concientizar sobre las Enfermedades

Inflamatorias Intestinales (EII) debido a que en la Región el diagnóstico promedio es de 8 a 10 casos nuevos mensuales y, si bien aproximadamente 200 pacientes están recibiendo terapias biológicas, el sistema de salud regional ha desarrollado algunas estrategias efectivas para abordarlos. Asimismo, existe un desafío significativo dado que entre el 30% y 40% de los pacientes no responde adecuadamente a los tratamientos actuales. 



LOS CASOS DE ENFERMEADES INFLAMATORIAS INTESINALES VAN AL ALZA, CON 8 A 10 CASOS NUEVOS MENSUALES EN LA REGIÓN.

200

pacientes de la Región, actualmente reciben terapias biológicas a través de la Ley Ricarte Soto, existiendo un porcentaje que no responde a los tratamientos.